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Assemblée générale 
23 octobre 2021 
Gravière du Fort 

14h 
 
 

 

 
Thomas ANTH, Président du CODEP, remercie l’ensemble des personnes présentes cet 

après-midi, leur présence montrant l’intérêt portée à l’activité de l’ensemble des clubs et des 
commissions. 

Il remercie d'avoir fait l’honneur de leur présence : 
 

-  
-  
-  
-  

- Yves Ehrmann, président du CDOS 
 

 
 
 
 

 
 
 

-  
- Bernard Schittly, président du comité 

directeur régional Grand Est et Président Adjoint 
du comité directeur national de la FFESSM 
 

 

 
 
 
 
Michel Lambinet membre du comité directeur 
national de la FFESSM 
 

 

 
Excusés : 

- Monsieur Frédéric Bierry , président de la CEA 
- Madame  Pia IMBS, présidente de l’Eurométropole et maire de Holtzheim 
- Monsieur Jean-Marc Haas-Becker Président du CROS Grand-Est 
- Monsieur Nicolas Matt, vice-président de la CEA, chargé des sports 
- Monsieur Vincent Debes, conseiller d’Alsace et vice-président de l’Eurométropole, 

pôle sport. 
- Monsieur Fred Di Meglio, président de la FFESSM 
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Ordre du jour : 
• Approbation du PV de l’AG du 17 OCTOBRE 2020 
• Le rapport moral 
• Les rapports des différentes commissions actives 
• L’approbation du rapport moral 
• Le rapport financier 
• L’avis des réviseurs aux comptes 
• L’approbation du rapport financier  
• Présentation du budget prévisionnel 
• Approbation du budget prévisionnel 
• Points divers 

 
17 clubs ou SCA sont présents sur 36 (47.2%), 49 voix représentées sur 77 (63,6%) le 

quorum d'un quart des voix est largement atteint, l'Assemblée Générale du Comité 
Départementale du Bas-Rhin peut se tenir. 

 
 
 
1. Approbation	du	PV	de	l'AG	du	17	octobre	2020	

Le rapport a été mis en ligne 
sur le site  

 
 
Il n’appelle aucune remarque 
 

Approuvé à l’unanimité 
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2. Rapport	moral	

2.1. Rapport moral du président et de la présidente adjointe 
 

 

Remerciements : 

 

 

 

 

 

Comité du Codep 67

Claude 
Karger

Michael Morin

Laurent Marcoux

Nicolas Morel : représentant SCA

Gaelle Hirn

Ari Dadoun

Eric Laemmel

Philippe Flory

Christophe Heidt

Michel Lambinet
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- Remerciement à l’ensemble des membres du CD aussi bien les présidents des commissions mais également les 
membres du CD. 
Tous travaillent énormément bénévolement. 
 
- Cette année a été compliquée mais tout ce qui a été possible de faire a été fait pendant cette période difficile. 

 
   

Réunions : 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 

- réunions de comité dont beaucoup en 
distanciel   
 

- Plusieurs réunions pour faites de la plongée 
 Réunions féminisations 

  
	
	
Compte	rendu	à	disposition	sur	le	site	du	Codep	
	
Un retard sur la publication des pv car ils doivent 
d’abord être adoptés au cd suivant. 
Toutes les nouveautés sont également publiées sur le 
site. 
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Nos présences : 

 
FAITES de la plongée 

 

 

 

	
 

 
Période exceptionnelle 
CODEP a offert les repas ce jour-là aux 
bénévoles. 

 

 

	
 
 

GRAVIERE EN ROSE :  
OCTOBRE 2020 
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- On ne s’est pas privé de faire des actions pour la lutte contre le cancer avec la possibilité d’achats de petits 
matériels 
 

- 3000 euros récoltés. 
 

- Hello asso utilisés pour le paiement en ligne 
 

 

 
Lettre de remerciement de monsieur 
Schneider, président de la ligue contre le 
cancer du Bas-Rhin 

 
 

Réunion des Présidents 
 

 

 
Une réunion de présidents en ligne et qui a suscité 
plus de participants qu’en présentiel. 
 
Cette réunion sera renouvelée tous les ans. 
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Matinale (plongée avec un e) 
 
 

 
 

- Ouverte à tous mais pas uniquement aux femmes, les 
hommes pouvant participer s’ils apportent un gâteau fait 
de leurs mains. 
- Moment de partage 
 
- On lève quelques freins avec des femmes encadrantes 
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Village sport nature 
	
	

 

	

	
 
 
 

Initié par le CROSA et qui avait eu lieu à Kruth 
pendant 2 ans. 
Cette année c’est le CDOS qui a pris en charge le 
village sport nature à Brumath 

 

 
 
 

 

 
 
Monsieur Ehrmann intervient : 

- 7 sports différents représentés à la 
gravière de Brumath 

- Un petit quizz pour que les gens 
passent dans les stands 

- 100 participations avec comme cadeau 
pour le gagnant, un baptême de 
plongée. 

C’est un évènement qui sera reconduit 
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Faites de la plongée 

 

 

 

 

 
- On a réfléchi à un autre format car le samedi est trop peu fréquenté. 
 
- Très belle journée du dimanche avec de nombreux baptêmes. 

  
 

 
Gravière en rose 2021 

 

 

 
 
 
 
 
Cette année, la municipalité d’Holtzheim s’est 
associée avec le CODEP 67 dans l’organisation 
de la « Gravière en rose » 
 
- On a fait une journée de lancement le 9 
octobre avec course, nage et marche. 
 
- Mais lors du recensement de plongée on peut 
faire un don et on va faire un tirage au sort des 
meilleurs clubs et il y aura un don de matériel. 
Les dons sont facturés aux clubs. 
 
 
- Le food-truck participe également 
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Bravo ! 
 
 

YAN PLOETZE 
CPS SELESTAT 

MEDAILLE BRONZE 
CHAMPIONNAT DU MONDE 
RELAIS 4 * 50 BI PALMES 
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Haut niveau	
 
- Le hockey subaquatique et apnée vont 
passer sport de Haut Niveau le 1er janvier. 
 

 
 
 

GRAVIERE DU FORT 
 
 
 
 
 
 

- Il faut souligner le travail de tous les bénévoles de la 
gravière du Fort qui est un terrain de jeu formidable 
 
- Il y a besoin de monde pour l’entretien de ce joyau. 
 
- Il faut solliciter les gens de son club. 
La prochaine échéance étant la journée de travaux du 11 
novembre 
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SUBVENTIONS 
 

 

 

 

 
- Il faut souligner aussi le soutien financier de la communauté européenne d’Alsace qui a maintenu sa subvention 
malgré notre incapacité à réaliser les actions. 
 
- Idem pour l’ANS. 
 

 
COMMUNICATION 
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- Pour communiquer on utilise les adresses mails de chacun. Si vous n’avez rien reçu depuis 15 jours vérifier 
l’adresse mail que vous avez fourni. 
 
- Les informations sont également mises sur le site et facebook 
 

 
SITE CODEP 

MIGRATION VERS VP DIVE 

 

 
 
 

 

 
- Nous allons migrer dans quelques mois notre site sur VPdive, qui est un grand réseau entre plongeurs ce qui va 
faciliter la communication.  
 
- L’Est, la GdF et de nombreux clubs sont sur VPdive . 
  N’hésitez pas à vous rapprocher de Jérémie. 
 
- Notre site sur Joomla fonctionne toujours mais c’est exceptionnel. Les mises à jour ne sont plus possibles. 
 

 
Évolution du nombre de licenciés 

 

 
Document 1 

 
Document 2 
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- Les actions que nous avons menées ont porté leurs fruits puisque nous observons une augmentation de nos 
licenciés (doc. 1) de 2054 en 2015-16 à 2181 en 2018-19 soit un gain de 6 % en 3 ans. Cette augmentation a atteint 
son point culminant lors de la saison 2018-19 avec un gain de 13 %  (doc. 2). 
 
- Malheureusement la COVID est passée par là ce qui a eu pour conséquence une diminution du nombre de 
licenciés.  On enregistre une perte de 4%  lors de la saison 2019-2020 ce qui s’explique par un confinement en mars 
soit 6 mois après la prise de cotisation. Malheureusement en 2020, le confinement débute très tôt dans la saison ce 
qui engendre une perte de 13 %. (doc. 2). 
 
- Au niveau national, la perte est plus accentuée puisqu’elle atteint 6% lors de la saison 2019-20 et 18 % lors de la 
saison 2020-21 (doc. 2). 
 

 
On fait à peu près le même constat chez la plupart des clubs de Bas-Rhin avec cependant quelques exceptions. 
 
 

Mise au vote du rapport moral 
 Approuvé à l’unanimité 
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2.2. Commission Technique – 

Technique – Magali FREY 

 
 
Formation GP 

! 16 cours théoriques en visio 
! 12 stagiaires GP en formation 
Formation MF1 
 
! 20 péda théo et orga en visio 
! 1 journée de péda pratique et IPD le 9 mai 2021    
! 9 stagiaires MF1 en formation 
 

 
 
Formation Initiateurs 
 

! Stage initial " annulé 
! Stage en situation " pas de stagiaires 
! Examen 13 juin 2021 " pas de 

candidats 
! Examen 12 septembre 2021 " 2 

candidats 
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Formation Initiateurs et TSI 2021-2022 
! Stage initial initiateur et TSI, le 20 et 21 novembre 2021 
! Stage en situation : 

 Samedi 30 avril 2022 et Samedi 14 mai 2022 : préparation à la pédagogie pratique et 
organisationnelle à la GDF 

! Examens Initiateur : le dimanche 12 juin 2022 à la GDF  
              le dimanche 11 septembre 2022 à la GDF  
 

Initiateur E2 2021-2022 
Nouveau stage de formation  :  
« le stage complémentaire 6-20m » le samedi 23 et dimanche 24 octobre 2021 à la Gravière Du Fort. 

! Ce stage a pour objectif de former les encadrants GP/initiateurs à organiser et à enseigner dans la 
zone 6-20m et à réaliser des cours théorique N2. 

! Ce stage est aussi bien ouvert en formation initiale pour les nouveaux E2, que pour ceux qui sont 
validés depuis quelques années et qui souhaiteraient s’actualiser. 

! Lors de ce stage nous réaliserons 4 plongées 
! 17 stagiaires inscrits aussi bien pour un recyclage, qu’une formation initiale !!! 

 
Formations GP 2021-2022 

! 16 cours théoriques le mercredi à 20h à la GDF de novembre 2021 à mars 2022 
 

 
Formations MF1 2021-2022 

! 18 séances de pédagogie théorique et d’organisation et de sécurité le jeudi à 20h à la GDF de 
novembre 2021 à avril 2022 

! 1 journée de pédagogie pratique et de réalisation de l’épreuve IPD le dimanche 22 mai 2022 à la 
GDF 

 
Inscriptions 
Les inscriptions aux stages et aux examens de la CTD67 se font en ligne sur le site FFESSM 67 sur l’onglet 
Technique (plongée) 
Remplir le questionnaire en ligne (Google Forms) 
Une convocation est envoyée par mail aux stagiaires et candidats. 
 
Formations cadres CTD67 2021-2022 

• Initiateurs :  
Stage initial initiateur, le 20 et 21 novembre 2021 à la GDF 
Inscription : http://goo.gl/VUv5YE 
  
Stage Tuteur d’Initiateur, le 20 et 21 novembre 2021 à la GDF 
Inscription : http://goo.gl/J8RVea 
  
Stage en situation Initiateur : 
Samedi 30 avril 2022 et Samedi 14 mai 2022 : préparation à la pédagogie pratique et organisationnelle à la 
GDF 
Inscription : http://goo.gl/EVTkxs 
  
Examen Initiateur : le dimanche 12 juin 2022 à la GDF et le dimanche 11 septembre 2022 (Inscription 
possible seulement fin septembre 2021) 
Inscription : https://goo.gl/A4RZUc 
  
Stage complémentaire 6-20m : 
Samedi 23 octobre et dimanche 24 octobre 2021 : préparation à l’enseignement à 20m pour un initiateur 
" E2 
Inscription : https://urlz.fr/fZDQ 
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• Stage en situation MF1 : 
1 journée de pédagogie pratique et de réalisation de l’épreuve IPD le dimanche 22 mai 2022 à la GDF 
Inscription : https://goo.gl/7visvC 
 
 
Un très grand MERCI à toutes les monitrices et les moniteurs qui ont participent aux formations de la 
CTD67 

 
 

Secourisme – Béatrice Geoffroy 
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- Bilan :  
• Arrêt des activités suite période crise sanitaire 
• Nécessité d’adapter les enseignements 

 
- Projections 2021 : 

• Application des recommandations // adaptation des enseignements 
• Groupes limités en nombre 
• Pass sanitaire  " REPRISE DES ENSEIGNEMENTS 3E TRIMESTRE 2021 
• 16 octobre : RIFAP « en rose » : 9 candidats, 100% réussite 
• 27 novembre : PSC 1 : 9 inscrits à ce jour 
• 11 décembre : ANTEOR : 4 inscrits à ce jour 

 
- 2022 :  

• PSC 1 : 1er trimestre : 2 sessions 
• ANTEOR  : 1er semestre  : 1 session 
• RIFAP : 1er semestre : 2 sessions 
• Sessions complémentaires 4e trimestre  
• Dates publiées prochainement 

Inscriptions : beatrice.geoffroy57@gmail.com 
 

2.3.Commission Photo Vidéo – Christine Bossé 
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Avec la commission photo vidéo régionale, nous avons eu le souhait de continuer à être présents en 
passant par de la formation en visioconférence et en adaptant tous nos cours. Les exercices se pratiquent 
dans un premier temps en terrestre avant de pouvoir à nouveau s’immerger lors d’un stage ou de 
plongées dédiées à la photo vidéo. 
Nous travaillons aussi entre formateurs afin d’être le plus pertinent possible en visio. Merci à François 
Cètre et à Thierry Rolland pou rleur présentation sur les Outils du Formateur version Visio Conférence. 
Cette formation nous a été utile durant les mois qui ont suivi ! Les formateurs du 67 sont bien présents. 
Les cours ont eu lieu tous les mercredis soirs à 20 heures à compter du 3 mars jusqu’au 30 juin 2021.  
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La commission photo vidéo est présente à la préparation de la matinale le 19/03/2021 et le 
10/05/2021 

Nous nous sommes engagés à prendre des photos et des vidéos sub des participantes, des photos 
et des vidéos terrestres de l’événement et des portraits terrestres des plongeuses afin de refaire 
une « bâche » avec un grand E. 

Réunion en visioconférence avec le président de la commission nationale photo vidéo et tous les 
présidents départementaux et régionaux le 27 mars 2021 
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Plongées dédiées aux photographes et vidéastes Durant le WEEK END PASCAL le vendredi 2 avril 
et le samedi 3 avril 2021.   

Trop contents de plonger AVANT de NOUVELLES RESTRICTIONS DUES à un nouveau confinement. 
Nous avons dû annuler deux plongées

 

FORMATION DES PRESIDENTS DE CLUB DU 67  
LE 10 AVRIL EN VISIOCONFERENCE (REPORTAGE SUR FACEBOOK EN SIMULTANE) 
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On organise des plongées dédiées à la photo et la vidéo tous les week end depuis le 
16 mai 2021 pour nos stagiaires en visioconférence 
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Rencontre Nationale de Vidéo Subaquatique 1ère édition à la GDF  

19 juin 2021 3h de tournage/ 4h de montage, un vrai challenge  

Une belle 3ème place pour notre duo du 67 : Baptiste Baltz  et Clément Zimmer son accompagnateur – 

https://vimeo.com/565312011   Gravière X 
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Et pour l’année 2022. 
Nous allons renouveler tout ce que nous avons mis en place cette année même l’alternance entre des 
cours photos/vidéos en visioconférence et en présentiel (en particulier durant l’hiver). Nous prévoyons de 
continuer de développer les plongées « spéciales photo vidéo » avec l’aide des différents clubs du Bas 
Rhin : Sorties dans différentes gravières. Je contacterai les présidents à ce sujet. (nous n’avons pas pu le 
faire cette année) 
Nous sommes toujours à la disposition des clubs, des autres commissions, pour toutes les manifestations, 
où grâce à la photo ou à la vidéo, il peut y avoir un plus. L’objectif étant de promouvoir notre sport. 
Par ailleurs, nous souhaitons vous rencontrer lorsque vous êtes en piscine et vous proposer un atelier 
« photo » sur votre temps « d’entrainement ». (À la demande des clubs de plongée) 
J’ai le souhait cette année d’aller un peu plus vers les jeunes plongeurs qui sont curieux de tout et de leur 
proposer une première initiation à la photographie.  
Christine Bossé, Présidente commission Photo/Vidéo 
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2.4. Commission juridique – Claire Derrendinger 

 

 
 
 
Mon activité : 
- Présentation sur les dons lors de la journée des présidents 
- Quelques consultations ponctuelles 

N'hésitez pas à contacter Claire : c.derrendinger@gmail.com 
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2.5. Commission Orientation – Laurent Rieffel 
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2.6. Commission Apnée – Loïc  Leris 
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2.7. Commission Biologie et Environnement–Frédéric Bolze pour André Dietrich 
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 Président : André Dietrich 
 1er Vice-Président : Frédéric Bolze 
 2ème Vice-Président : Christian Bergman 
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2.8. Commission Hockey Subaquatique – Lionel Thomas 
 

	
	
	

	
-	4	divisions	de	10	équipes	
	
-	La	France	est	une	référence.		
	
-	Le	niveau	augmente	sans	arrêt	
	
-	Perte	de	nombreux	jeunes	(50%)	avec	la	covid	
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Promotion	du	Hockey	2021-2022	
	

• Initiation	dans	vos	clubs	ou	en	interne		
• Réseaux	sociaux		
• Les	amis		
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2.9. Commission Nage avec Palmes – Sarah Qhesquière 
	

	
- 3 nageurs ont pu nager grâce à leur statut de haut-niveau et réaliser quelques compétitions 
- Yan médaillé. 
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- Quelques sportifs ont fait les championnats masters à Lignano. 
Florence remporte 3 médailles d’or 
 
- Championnat du Bas-rhin annulé 2 fois. 
- Les lots vont être remis lors de la compétition du Bas-Rhin à Sélestat du 28 novembre. 
 
- On pourra participer financièrement à la participation de stage 
- Aide à l’achat de matériel. 
- Elle est à disposition des clubs qui voudrait mettre en place des sections jeunes ou adultes. 
 
- Il serait intéressant d’organiser des nages en extérieur  
- Faire également des séances d’organisation de séances 
- Prévu un café plongée sur les techniques de palmages en piscine l’hiver à la gdf aux beaux jours. 
 
Bernard  intervient:  
- 2 de nos champions sont des bas-rhinois 
- En eau libre on est 1ère nation en eau libre il y a 3 semaines. 
 

2.10. Commission Handisub - Djémila Gremaud 
 

 

 
 

1.  
• Encore une saison sous le signe de la COVID 19  
• HANDISUB s’est poursuivi 

…En piscine et en milieu naturel, quand c’était possible, grâce à l’EMS. 

 
 
- Une enquête 

• Pour mettre le listing à jour : 
 Près de 70 EHS formés sur le CODEP 67, peu répondent aux mails. 

 Afin de contacter rapidement les personnes qui souhaitent intervenir lors des différentes actions 
menées  

 Afin d’évaluer les besoins des personnes pour les actions à venir 
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- Résultats 

 
 

 
34 sur 70 personnes ont répondu à l’enquête (tel et google form) 

  7 personnes n’ont pas de demande.  25% 
  3 personnes pas suffisamment d’encadrement.  10% 
  2 personnes disent que ce n’est pas le souhait de leur club.  7% 
  2 personnes disent que la piscine n’est pas adaptée.  7% 
  personne ne réclame d’encadrement complémentaire 
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Aucun besoin de formation supplémentaire n’est réclamé par les Ehs à ce jour. 
 
 

- Actions Handisub du CODEP 67 
• Un département qui fait plonger les PESH !!! 

• Collectif de moniteurs Ehs 
• mutualisation de matériel spécifique (container GDF) 
• Mises à l’eau adaptées PMR 

 
 

• Moins de plongées en raison de la COVID 19  
• Seules les actions menées par le CAMNS se sont poursuivies sur ses créneaux 

piscine grâce à l’EMS( nouveau créneau le samedi AM) 
• Des PESH des EHS de plusieurs clubs ont été invités sur ces mêmes créneaux(ANC, 

PALM…) 
•  

 
• Organisation locale de formations régionales  

• EH1 Apnée 67  
• EH1 organisé par l’ANC 
• EH2 formation continue organisée par le CAMNS pour la CTR EST  

 
• Avec des cadres des CODEP 67 et 68  

EH1 à la GDF  
EH1 apnée 68  
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- Pour les plongées HANDISUB dans le 67 
 

Ayez le réflexe Gravière du Fort 
Pour ses installations et aménagements facilitant mise à l’eau et sortie d’eau, et pour le matériel mis à la 
disposition des clubs par le CODEP 67 dans un container dédié. 

 
Merci à toutes et à tous! 

Belles et bonnes plongées Handi-accueillantes 
 

 
 

Merci à Christine Bossé pour ses superbes photos 
 

2.11. Commission PSP – Philippe Flory 

- 1ère activité : 22 décembre 2019 
Piscine de la Hardt (Illkirch) 
23 participants 

 
- Formations 2021 

EF1 (entraîneur fédéral 1°)  à Ligny en Barois (55) le 19/9/2021 
2 participants du 67 (Michael SCHOTT – Marck’Eau et Philippe FLORY - CPI) 
Arbitre : dimanche 14 novembre à la GDF – inscription ouverte! 

 
- Actualité  

Initiation / Découverte durant les séances de piscine dans les clubs 
Grain de Sable : jeudi 21/10/2021 
Marck’Eau : date à programmer 

Djemila AYAD GREMAUD   Référent HANDISUB pour le CODEP 67 
AG du CODEP 67 du 23 octobre 2021 
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SCS : date à programmer … 
Contacter Philippe FLORY pour définir une date 
 

- Mes objectifs : 
1. 2021-2022 : faire découvrir, former, s’amuser ! 
2. 2021-2022 : Détecter de potentiel(le)s compétiteurs et compétitrices ? 
3. 2022 : organiser un inter-club ? 
4. 2023 : participation au championnat de France ?   

 
- A réfléchir : Trouver une variante à pratiquer en milieu naturel à la GDF ?  

  
- Remerciements  

• Thomas ANTH  
• Michel LAMBINET 
• CPI (logistique et séance test matériel)  
• SCS (accueil pour test matériel) 
• A la commission PSP de la région : Pascal CHAUVIERE, Olivier VIRARD, Olivier FLEURET, Hélène 

FEUILLY, … 
• Aux présidents de club pour leur accueil et leur soutien 

 
- Samedi 13/11/2021 : présentation de la PSP : comment s’y mettre ? 

• de 18h à 20h  
• Lieu : GDF 

 
- Dimanche 14/11/2021 matin : formation d’arbitre  

• Minimum N1 et 16 ans révolus 
• Lieu : GDF 
• Dimanche 14/11/2021 après-midi : meeting d’Alsace 
• Minimum PE12   
• Ouvert à tous (y compris PESH avec leurs encadrants) 

 
Renseignements et inscriptions auprès de Philippe FLORY  
 philoupsp67@gmail.com  07 87 95 3000 
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2.12. Commission médicale et de Prévention – Thierry Krummel 
 

 
- Les médecins fédéraux 

- 36 médecins fédéraux 
• Dont 6 retraités 
• 21 font des visites médicales 
• 15 ne font pas de visites médicales mais donnent des avis 

 
- Visites médicales 

• Non quantifiées 
 

- Conseils 
* Au CODEP, aux clubs, aux plongeurs 
* Activité non quantifiée 

 

- Surveillance médicale de compétitions 
• À la charge de la commission organisatrice 
• RIFA spécifiques 
•  La présence d’un médecin fédéral n’est obligatoire que pour les compétitions 

d’apnée à poids constant 
• Pour une compétition exceptionnelle ou pour des raisons particulières la 

commission médicale locale peut être sollicitée 
• Seule sollicitation en 2021 : la gravière en rose 

 
- Obligation de formation 

- Habituellement 1 réunion départementale /an et 1 à 2 réunions régionales / an 
 

- En 2021 il n’y a pas eu de réunion départementale 
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- Formation des médecins non plongeurs 

• Participation à l’enseignement de : 
# DIU de médecine subaquatique et hyperbare (B. SCHITTLY) 
# Capacité de médecine du sport (T. KRUMMEL) 
# DIU de traumatologie et médecine du sport (T. KRUMMEL) 
# DU de pathologie tropicale et médecine des voyages (T. Krummel) 

 
- Formation des médecins plongeurs 

• Participation à l’enseignement de: 
# DIU de médecine des activités subaquatiques et de plongée organisé à Nancy à 

partir de 2022 (B. Schittly & T. Krummel) 
 

 

 
Mise au vote du rapport moral 

 Approuvé à l’unanimité 
 
 
 
3. Rapport	Financier	
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Énormément de dépenses, notamment 28 000 euros en matériel. 
En effet le CODEP s’est doté de matériel Pmt, de shortys ainsi que de petits scooters pour le Handisub 
 

 

 
 

 
- La commission technique et la commission bio ont eu des bénéfices. 
- On enregistre une grande partie de renonciation aux dons. 
 
- Thomas tient à remercier Claude et Fabrice pour leur énorme implication dans les demandes de subvention. 
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4. Avis	des	réviseurs	aux	comptes	

 

Mise au vote du rapport financier 
 Approuvé à l’unanimité 
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5. Budget	prévisionnel	2021	

 

- Même valeurs que l’an dernier sauf pour l’orientation qui organise les championnats d’Europe. 
 
- On a remis 2000 euros à la PSP pour qu’elle se développe. 

 

 

Mise au vote du budget prévisionnel 2021 
 Approuvé à l’unanimité 
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	Point	divers	:	Paroles	aux	invités	

 
 
Michel LAMBINET  
 La COVID nous a fait manquer 2 journées de travaux mais Loris, Jean-Louis et lui-même ont été 
très présents notamment pour la mise en place de la deuxième cale. 
La prochaine journée de travaux aura lieu le jeudi 11 novembre. 
 
 Les clous ont été remis sur le parking, il faudra prendre soin de repérer les couleurs des clous afin 
de se garer correctement. 
 
 
Bernard SCHITTLY 

 
 

Il se déclare admiratif devant les réalisations de ce CODEP. Le travail y est supérieur à certaines régions. 
La gravière du Fort y est pour quelques choses. 
 
La cale n°2 représente 600h de travail. 
 
Partenariat avec VPdive, partenariat avec les clubs car c’est un avantage pour communiquer avec les 
licenciés et les atteindre. 
 
20 et 21 novembre : AG du grand est 
Il faut un quorum de 50 % car on veut changer les statuts (permettre les votes électroniques et changer le 
siège social). 
Soyez présents ou donner votre procuration. 
 
 
Thomas clôt l’AG à 15 h 45. 

 
 

 
La secrétaire Katy Lambinet     Le président Thomas Anth 
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